



SECCIONES

EL

MI SUSCRIPCIÓN

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Alternativas viales reactivaron importante corredor entre Quindío y Valle

En el paso por la barcaza cautiva sobre el río La Vieja establecieron un pare y siga que puede durar 30 minutos. **FOTO:** Laura Sepúlveda

Más de 24.000 vehículos pasaron por el puente Barragán en cinco días y 10.000 por el río La Vieja.

RELACIONADOS: QUINDÍO | VALLE DEL CAUCA



LAURA SEPÚLVEDA

09 de agosto 2023, 11:00 A. M.

Compartir



Unirse a whatsapp



Seguir Otras Ciudades



Comentar

Luego de varios días de la reapertura del puente Barragán, ubicado entre los departamentos de Quindío y Valle del Cauca, y que **estuvo cerrado desde octubre de 2022 y julio de este año por afectación en la estructura**, la Cámara de Comercio de Armenia reveló una medición que realizó sobre el impacto en la movilidad y la dinámica comercial de este corredor y de El Alambrado, tras la caída del puente en abril.

Temas relacionados

EJE CAFETERO AGO 04



PUENTE EL ALAMBRADO AGO 02



[Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO](#)

Según datos de la entidad, la medición fue realizada entre el 27 y 31 de julio entre las 6:00 de la mañana y 6:00 de la tarde. **Esos cinco días, 12.144 vehículos ingresaron al Quindío a través del puente Barragán y salieron 12.494 vehículos**, dejando un resultado de 24.638 vehículos que se movilizaron, una cifra que, de acuerdo a la Cámara de Comercio, ha reactivado el flujo vial y ha permitido la reapertura de negocios.

- [Formulan pliegos contra exalcalde de San José del Guaviare](#)
- [Este jueves entraría en servicio el segundo puente metálico en la Vía al Llano](#)
- [Cortolima y la CAR aprobaron plan para proteger la cuenca del Río Sumapaz](#)
- [Hombre murió en estación de Policía en Bucaramanga tras ser agredido por comunidad](#)

El presidente ejecutivo de la entidad, Rodrigo Estrada, señaló que “pusimos un observatorio allá (en Barragán) y evidenciamos que 24.638 vehículos pasaron en solo cinco días, así que la pregunta es cuántos vehículos dejaron de pasar todos estos meses. Fue un efecto muy negativo para la región. Es increíble que se gastaron 6 o 7 meses arreglando el puente, hubo mucha presión, pero es increíble todo el tiempo que pasó”.

La medición también se realizó en la zona de El Alambrado, donde un empresario privado instaló temporalmente una barcaza cautiva para que los vehículos pudieran atravesar el río La Vieja mientras se terminan las labores de reconstrucción del puente que colapsó el 12 de abril pasado.

Más de 18.000 vehículos pasaron entre el 17 y 30 de junio por esta barcaza. El promedio fue de 1.300 vehículos diarios. Durante la temporada de vacaciones de julio se registró un pico máximo de más de 59.000 vehículos en ese mes. El promedio diario fue de casi 2.000 vehículos.

Durante agosto y tras la puesta en servicio del puente Barragán, el tránsito por la barcaza tuvo una disminución con respecto al mes de julio. **Nuevamente se registra un promedio diario de 1.300 a 1.400 vehículos. Más de 10.000 vehículos han atravesado este ‘puente flotante’ durante los primeros días de este mes.**

“El planchón o barcaza ha sido una solución interesante. Desde que lo abrieron le dio dinámica comercial a La Tebaida, pero la solución definitiva es terminar el puente. Independiente de quién tuvo la culpa de la caída, eso lo definirán las autoridades, Autopistas del Café ha estado comprometida con el arreglo y la mejor solución es tener nuevamente el puente. Estamos esperando que se cumpla el término y se entregue el 11 de octubre”, dijo Estrada.

Y añadió que “Quindío y Valle del Cauca, son socios comerciales por naturaleza, su proximidad permite que permanentemente se movilice materia prima,



productos elaborados, productos agrícolas y transporte de pasajeros, entre otros, medios que se han restablecido con las alternativas de movilidad”, explicó el directivo.

Laura Sepúlveda
Para EL TIEMPO
Armenia

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

LA LAURA SEPÚLVEDA
09 de agosto 2023, 11:00 A. M.

 Comentar  Guardar  Reportar  Portada

EL TIEMPO DESCARGA LA APP EL TIEMPO Personaliza, descubre e infórmate.   

Empodera tu conocimiento

COCAÍNA 08:03 A. M.

La cocaína que se procesa en Colombia es la que atiza la violencia en Ecuador



VENEZUELA 07:46 A. M.

Postobón habla sobre el contrabando de gaseosas en la frontera de Venezuela



VIDEO 07:40 A. M.

Oportunidades y retos para Colombia en contexto de geofragmentación global



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA MÁS CIUDADES

PERIODISTAS 08:13 A. M.

Amenazan de muerte a periodistas en La Guajira, les dieron 24 horas para irse de pueblo



SIERRA NEVADA 08:04 A. M.

Denuncian daño ambiental en la Sierra Nevada por explotación de canteras



FENTANILO 08:02 A. M.

Buscan que en Cali no se presente el consumo de fentanilo, la 'droga zombie'

